

Científicos afirman que el coronavirus flota en el aire y piden que la OMS lo reconozca



Mexico, 6 jul (NewsWeek).- Un grupo de científicos pidió que organismos internacionales y gobiernos reconozcan que el coronavirus puede mantenerse flotando en el aire lo que, afirman, representa un riesgo de infecciones.

Una carta firmada por 292 científicos y publicada en la revista *Infectious Diseases Society* afirma que distintos estudios han demostrado que el virus se puede liberar durante la exhalación, la conversación y la tos en microgotas lo suficientemente pequeñas como para permanecer en el aire.

Esto, afirman, implica un riesgo para individuos que estén a más de 1 o 2 metros de distancia de una persona enferma de COVID-19.

“A las velocidades típicas del aire interior, una gota de 5 micras viajará decenas de metros, mucho más que la escala de una habitación típica, mientras se asienta desde una altura de 1.5 m hasta el piso”, señalaron.

Según los firmantes, se ha detectado ARN viral asociado en gotas de menos de 5 micras en el aire, y se ha demostrado que el virus mantiene la infectividad a ese nivel.

“La mayoría de las organizaciones de salud pública, incluida la Organización Mundial de la Salud (OMS), no reconocen la transmisión por el aire, excepto los procedimientos de generación de aerosoles realizados en entornos de atención médica”, añadieron.

La carta señala que si bien el lavado de manos y el distanciamiento social son apropiados, resultan insuficientes ante las microgotas respiratorias portadoras de virus.

Esto, dijeron los científicos, se vuelve un problema “especialmente grave en interiores o ambientes cerrados, particularmente aquellos que están llenos y tienen ventilación inadecuada en relación con el número de ocupantes y los períodos de exposición”.

“Esperamos que nuestra declaración aumente la conciencia de que la transmisión de COVID-19 en el aire es un riesgo real y que las medidas de control, como se describió anteriormente, deben agregarse a las otras precauciones tomadas, para reducir la gravedad de la pandemia y salvar vidas”, concluyeron.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/227742-cientificos-afirman-que-el-coronavirus-flota-en-el-aire-y-piden-que-la-oms-lo-reconozca>



Radio Habana Cuba